

Pressemitteilung von Freitag, 26. Januar 2024



Jetzt noch schnell Gewinne für Hanauer Adventskalender abholen!
- Abholfrist bis Ende Februar verlängert

Hanau. Hängt vielleicht noch einen Hanauer Adventskalender mit dem winterlichen Schloss Philippsruhe am Kühlschrank oder der Küchen-Pinnwand? Dann wird es höchste Zeit online auf www.adventskalender.hanau.de noch schnell zu überprüfen, ob die Nummer auf dem Kalender zu den knapp 800 Gewinnlosen zählt.

Falls ja, dann warten noch bis Ende Februar attraktive Gutscheine für Geschäfte, Restaurants und Servicedienstleistungen zur Abholung im neuen Service Center HANAU auflADEN in der Nürnberger Straße 31-33 (ehemals Tacheles). Öffnungszeiten sind von 10 bis 18 Uhr. Auch einer der Hauptgewinne wartet noch auf seine rechtmäßigen Besitzer, die sich über ein Wellness-Wochenende für zwei Personen in den Weyberhöfen in Sailauf freuen können. Der Hanauer Adventskalender ist seit 18 Jahren ein beliebtes Benefiz-Projekt zweier Hanauer Lions Clubs und wird sowohl von der Hanau Marketing GmbH als auch vom Schirmherrn Oberbürgermeister Claus Kaminsky unterstützt. Durch den Hanauer Adventskalender kamen im Lauf der Jahre mehrere hunderttausend Euro an Spendenerlösen zusammen, die besonderen Kinder- und Jugendprojekten zugutekommen, die andernfalls kaum oder nicht finanzierbar wären. Vom Kauf profitieren dabei nicht nur die unterstützten Einrichtungen, sondern auch die Bürgerinnen und Bürger, die einen Kalender erwerben: Geschäftsleute aus Hanau und Umgebung hatten 2023 knapp 800 Preise im Wert von mehr als 25.000 Euro gespendet, die unter den Käuferinnen und Käufern verlost wurden.

www.adventskalender.hanau.de

Dieser Meldung ist ein Medium zugeordnet:

Motiv Adventskalender 2023 (Copyright: Donna Barakzai)
https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=264037

Pressekontakt: Ute Wolf, E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@hanau.de

Kontaktdaten:
Hanau Marketing GmbH
Presse-Kontakt: Daniel Freimuth